## Discours de clôture de Son Excellence Monsieur Abdoulaye Koita Ministre de l'Équipement et des Transports

•••••

Excellences Messieurs les Ministres, Éminents représentants des bailleurs de fonds, Éminents délégués, Mesdames et Messieurs,

C'est un grand honneur pour moi de prononcer le discours de clôture de la réunion 2005 du Programme de politiques de transport en Afrique subsaharienne (SSATP).

Messieurs les Ministres, chers participants, je voudrais en votre nom à tous remercier le conseil d'administration du SSATP pour les efforts louables déployés pour l'élaboration des politiques de transport qui prennent en compte la réduction de la pauvreté en Afrique subsaharienne.

Mesdames et Messieurs, la qualité des intervenants a permis en un temps record de débattre de sujets aussi importants que :

- transport et pauvreté
- femmes et transport
- financement des infrastructures de transport
- création de fonds d'entretien routier autonome
- sécurité routière
- transport et VIH/SIDA
- renforcement des capacités
- intégration régionale, qui permettra notamment l'accélération de la création des comités de pilotage et de la formulation des groupes de parties prenantes pour certains de nos pays membres ainsi que leur implication pour une meilleure prise en compte de la dimension transport dans la réduction de la pauvreté suite à l'analyse du processus.

Mesdames et Messieurs, je voudrais également rappeler que le panel de discussion organisé pendant nos assises a permis un échange fructueux et une compréhension mutuelle entre décideurs et bailleurs de fonds pour créer de meilleures conditions de mobilisation du financement des investissements. Il nous revient à cet égard d'être performant avec la création des cadres institutionnels adéquats permettant de réduire les lenteurs constatées et une meilleure implication du secteur privé ainsi que la prise en compte de l'intégration régionale et les réseaux locaux de connexion c'est-à-dire les pistes rurales.

Messieurs les Ministres, la déclaration de Bamako que nous avons tous approuvée ce jour marquera un tournant important dans la prise de conscience effective du rôle des transports dans la réalisation des objectifs de développement pour le millénaire. Cette déclaration sera le cadre idéal de l'appui politique des pays africains au Sud du Sahara pour la mise en application effective des initiatives du G8 et de l'Assemblée annuelle des Nations Unies tenue en septembre 2005.

Messieurs les participants, nous avons tous suivi avec intérêt les actions prévues en 2006 dans le cadre du Plan de développement long terme du SSATP; je voudrais à cet égard inviter particulièrement les experts des pays à mettre tout en œuvre en rapport avec la direction du SSATP pour qu'à l'examen du bilan 2006 nous puissions être fiers de nous même.

Mesdames et messieurs, notre pays le Mali est toujours prêt à jouer le rôle qui est le sien pour aider le SSATP dans son rôle de cadre de dialogue et de formulation de politique de transport approprié pour nos États.

Je remercie les Ministres, les organisateurs de la conférence, les partenaires au développement, les participants, qui n'ont ménagé aucun effort pour assurer le succès de cette conférence.

J'associe à ces remerciements les traducteurs, les hôtesses et les chauffeurs pour la qualité de leurs prestations.

En vous souhaitant à toutes et à tous bon retour dans vos pays respectifs, je déclare close la conférence des quatre jours en fondant l'espoir que l'assemblée annuelle du vendredi 18 novembre sera couronnée également de succès.

Je vous remercie encore une fois.